

## Let's celebrate National Coaches Week in NB / Célébrons la Semaine nationale des entraîneurs au NB !

Manon Ouellette <Manon.Ouellette@sportnb.com>

Fri 9/13/2024 11:58 AM

*(Français est ci-dessous)*

National Coaches Week is a week to celebrate the tremendous positive impact coaches have on athletes and communities across Canada. This week is an opportunity to recognize coaches for the integral role they play by simply saying [#ThanksCoach](#).

Connect with us at [Sport NB](#), or your PSO or [National Sport Organization](#) to learn more about their National Coaches Week events, or [log into the Locker](#).

### Check out our events:

- Saturday September 14<sup>th</sup> at 13<sup>th</sup> Barrels Brewing, Bathurst NB from 5-7pm.
- September 16<sup>th</sup>, [Podium Performance Series with Jack Hanratty](#), 7-8pm.

*Celebrate National Coaches Week with our first Podium Performance webinar of the year! We're thrilled to host head coach of Canada's women's rugby 7s team (and recent Olympic silver medalist) Jack Hanratty for **9 to 2: the journey to the Olympic podium**.*

- September 17<sup>th</sup>, [Safe Sport for Coaches webinar](#), 11am-noon.

*Join us for a crucial webinar on Sport New Brunswick's Safe Sport Complaint Mechanism. Learn how this program protects you, addresses coach-specific concerns, and promotes fair dispute resolution. Discover strategies to create a positive team environment while safeguarding yourself and your athletes from maltreatment. This presentation will be facilitated by ITP Sport's Chief Complaint Officer, Samantha Heron, and will be followed by a brief Q&A session.*

**Note:** *This session will be available in both English and French languages through simultaneous translation services.*

- Saturday September 21<sup>st</sup> "[Women's Leadership Forum](#)" in Conjunction with She is Active NB in Fredericton. Followed by a [Sip and Celebrate](#).

*She is Active and Sport NB are excited to offer this new event as part of Coaches Week this year. The Women in Sport Leadership Forum is an opportunity for leaders, coaches, and students in the sport and recreation field who identify as women to engage in professional development. Join us for workshops focusing on effective communication, life balance, and*

*conflict management, as well as a keynote session from Cheryl MacDonald! To make it even better - lunch is included and participants will receive 3 NCCP PD points!*

*After the Forum, we will also be hosting one of our Sip & Celebrate event in the Long Hall at the UNB Currie Center. This event is an opportunity for us to gather, providing opportunities to network and celebrate achievements. Although this event is separate from the Forum, we would love all attendees to join us for an evening of celebration! A free drink ticket for the Sip and Celebrate is included in the Forum registration.*

**Enjoy FREE NCCP education:** This National Coaches Week we're saying #ThanksCoach with FREE eLearning! Each day throughout National Coaches Week we're highlighting free multi-sport eLearning modules to support coaches in continuing their Professional Development. Log in daily to the Locker to get started!

- September 16: [NCCP Coach Initiation in Sport](#)
- September 17: [NCCP Creating a Positive Sport Environment](#)
- September 18: [NCCP Sport Nutrition](#)
- September 19: [NCCP Coaching Athletes with a Disability.](#)

**Note:** *The paid eLearning modules must be initiated on the day indicated above to take advantage of the free offer.*

Also, don't forget to check [our NCCP Mutlisport calendar](#) & available via the Locker.

#ThanksCoach

---

La Semaine nationale des entraîneurs est l'occasion de célébrer l'impact positif des entraîneur.e.s sur les athlètes et leurs communautés à travers le Canada. Cette campagne annuelle est l'occasion de reconnaître les entraîneur.e.s pour le rôle intégral qu'ils jouent en prenant le temps de dire #MerciCoach.

Communiquez avec nous à [Sport NB](#), ou avec votre OSP ou votre organisme national de sport pour en savoir plus sur les activités de la Semaine nationale des entraîneurs, ou accédez au [Casier](#)

## Participer à nos événements :

- Samedi, 14 septembre au 13<sup>th</sup> Barrels Brewing, Bathurst, NB de 17h à 19h.
- Lundi, 16 septembre, [série de podium de performance avec Jack Hanratty](#), 19h à 20h .

*Célébrez la Semaine nationale des entraîneurs avec notre premier webinaire de l'année! Nous sommes ravis d'accueillir l'entraîneur en chef de l'équipe féminine canadienne de rugby 7 (et récent médaillé d'argent aux Jeux olympiques), Jack Hanratty, de 9 à 2 : le parcours vers le podium olympique.*

1. Mardi, 17 septembre, [Safe Sport for Coaches webinar](#), 11h à midi.

*Joignez-vous à nous pour assister à un webinaire crucial sur le Mécanisme de traitement des plaintes en matière de sport sécuritaire de Sport NB et apprenez comment ce programme vous protège, répond aux préoccupations particulières des entraîneuses et entraîneurs, et favorise le règlement équitable des différends. Découvrez des stratégies pour établir un milieu d'équipe positif tout en vous protégeant, vous et vos athlètes, contre la maltraitance. Cette séance sera animée en direct par l'agente principale des plaintes d'ITP Sport, Samantha Heron, et sera suivi d'une brève séance de questions-réponses.*

**Note:** Cette séance sera disponible en anglais et en français grâce à des services de traduction simultanée.

2. Samedi, 21 septembre, [Forum de leadership de femmes dans le sport](#) avec Filles Active NB à Fredericton. Suit d'un [Sirotons et Célébrons](#).

*Nous sommes ravies d'offrir ce nouvel événement qui auront lieu pendant la Semaine nationale des entraîneurs! Le Forum de leadership de femmes dans le sport est une opportunité de développement professionnel pour les leaders, les entraîneuses et les étudiantes dans le secteur du sport et des loisirs qui s'identifient comme des femmes. Rejoignez-nous pour des ateliers axés sur la communication efficace, l'équilibre de vie et la gestion de conflits, ainsi que pour une présentation donnée par Cheryl MacDonald ! En plus - le déjeuner est inclus et les participantes recevront 3 points de perfectionnement professionnel du PNCE !*

Après le Forum, nous organiserons également un de nos événements « Sirotons et célébrons » dans le Long Hall du Currie Center de l'UNB. Cet événement est une occasion de réseautage informel pour créer des réseaux et célébrer nos réussites. Bien que cet événement soit distinct du Forum, nous aimerions que tous les participants se joignent à nous pour une soirée de célébration ! Un billet de boisson gratuit pour la soirée Sirotons et célébrons est inclus dans l'inscription au Forum.

**Bénéficiaire d'une formation GRATUITE dans le cadre du PNCE.** Pendant la Semaine nationale des entraîneurs, nous disons #MerciEntraîneur avec de l'apprentissage en ligne GRATUIT ! Chaque jour, tout au long de la Semaine nationale des entraîneurs, nous mettons en vedette des modules d'apprentissage en ligne multisports gratuits pour aider les entraîneurs à poursuivre leur développement professionnel. Connectez-vous chaque jour au Casier pour commencer !

- 16 septembre : [Initiation à l'entraînement sportif PNCE](#)
- 17 septembre : [Création d'un environnement sportif sain PNCE](#)
- 18 septembre : [Nutrition sportive PNCE](#)
- 19 septembre : [Entraîner des athlètes ayant un handicap PNCE](#)

Notez : Les modules de l'apprentissage en ligne payants doivent être initiés le jour indiqué ci-dessus pour bénéficier de l'offre gratuite.

Et nos modules de PNCE sont disponibles via [notre calendrier](#) et via le Casier.

**#MerciCoach**

Manon 😊